

## La Justicia ha resuelto que Conexión Ganadera ingrese en un proceso de concurso

Principal



|                        |                                 |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 18/02/25 | Visitas: 64                     |
| Comentarios: 0         | <a href="#">Ver comentarios</a> |
| Votos: 34              | Puntaje: 4.6                    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-justicia-ha-resuelto-que-conexion-ganadera-ingrese-en-un-proceso-de-concurso\\_18086.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-justicia-ha-resuelto-que-conexion-ganadera-ingrese-en-un-proceso-de-concurso_18086.php)

# LA JUSTICIA HA RESUELTO QUE CONEXIÓN GANADERA INGRESE EN UN PROCESO DE CONCURSO

*Principal*

*La Justicia ha resuelto que Conexión Ganadera ingrese en un proceso de concurso*

**La Justicia ha decidido que Conexión Ganadera entre en un proceso concursal.**

## **Concurso Judicial para Conexión Ganadera: Pablo Carrasco Fuera de la Dirección**

Este lunes, la Justicia uruguaya decretó el ingreso en concurso judicial de la empresa Conexión Ganadera, lo que llevó al desplazamiento de Pablo Carrasco como director de la firma. La decisión fue tomada por el juez de Concurso, Leonardo Méndez, quien concluyó que la empresa se encuentra en una situación de insolvencia y no puede hacer frente a sus deudas. Previamente, el mismo juez había designado a Alfredi Ciavattone como interventor para colaborar con Carrasco hasta que se formalizara el concurso.

A partir de ahora, Ciavattone asumirá el rol de síndico en este proceso.

La resolución del juez incluye un embargo por un total de 250 millones de dólares en "créditos, derechos y acciones" pertenecientes a los socios de la empresa: Pablo Carrasco, su esposa Ana Lewdiukow y Daniela Cabral, viuda de Gustavo Basso. Durante la audiencia matutina del lunes, el abogado Jorge Barrera, representante de Carrasco y su esposa, junto a los defensores Pablo Donnangelo y Eduardo Sasson, que representan a Cabral, manifestaron que sus clientes se allanaban a la solicitud de concurso presentada por la defensa de los afectados.

Finalmente, la jueza Diovanet Olivera accedió al pedido del fiscal Enrique Rodríguez, estableciendo el cierre de fronteras por un período de 180 días y la entrega de documentos de viaje para Carrasco, Lewdiukow y Cabral.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# LA JUSTICIA HA RESUELTO QUE CONEXIÓN GANADERA INGRESE EN UN PROCESO DE CONCURSO

*La justicia ha resuelto que conexión ganadera ingrese en un proceso de concurso*

## Tags

carrasco, empresa, decidido, proceso, ganadera, uruguaya, judicial, ciavattone, justicia, concursal, concurso, iewdiukow

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *La Justicia declaró el concurso de acreedores para Conexión Ganadera y dispuso un embargo de 250 millones de dólares*

**4.5 \*** *El abogado sanducero advierte que la situación de Conexión Ganadera resulta más alarmante de lo que se ha señalado públicamente*

**3.6 \*** *Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico*

**4.2 \*** *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*

**3.5 \*** *Se extiende el embargo y se declara concurso necesario para las empresas Conexión Ganadera y Hernandarias Xiii*

**4.3 \*** *Interventor de Conexión Ganadera busca evaluar el estado de las empresas para proteger su patrimonio y asegurar un futuro sostenible*

**4.2 \*** *El abogado cuestiona la credibilidad de Carrasco al afirmar que desconocía la situación de la empresa en la Conexión Ganadera*

**4.9 \*** *Contador alerta sobre la imposibilidad de verificación de créditos para algunos inversores de Conexión Ganadera*

**3.6 \*** *Pablo Carrasco se pronuncia tras la turbulencia en Conexión Ganadera: "Estoy presente para asumir la responsabilidad"*

**3.8 \*** *Contador de Conexión Ganadera advierte: "Combinar renta fija con venta variable es un juego arriesgado que siempre termina mal"*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| agro                 |
| aldea                |
| asiática             |
| Breves               |
| básket               |
| cartas               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| eco uruguay          |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| entrevistas          |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| gastronomía          |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |

|                         |
|-------------------------|
| Maldonado               |
| Mascotas                |
| minuto a minuto         |
| Mundo                   |
| municipales             |
| Nacional                |
| Estados Unidos          |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local       |
| México                  |
| noticias de salud       |
| noticias de tecnologia  |
| obituarios              |
| Opinión                 |
| policial                |
| Policiales              |
| Política                |
| Principal               |
| Resultados de juegos    |
| Rurales                 |
| Salto                   |
| Salud                   |
| Show                    |
| sin categoría           |
| sindicales              |
| sociales                |
| Sociedad                |
| Tecnología & internet   |
| titulares del día       |
| tribuna                 |
| Turf                    |
| uncategorized           |
| uruguay decide 2024     |
| viajes y turismo        |